Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 170 m2
Référence V2778
Prix 875 000 €

St-Didier
Maison a vendre (84210)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située dans un quartier résidentiel calme a I'orée du village de Saint-Didier, cette
propriété de style bastide bénéficie de beaux espaces ouverts, d'un jardin fleuri et

d'une grande piscine. Le vilage animé provencal de Saint-Didier est situé a

quelques minutes en voiture de la propriété. Le rez-de-chaussée comprend : hall
d'entrée avec un escalier en pierre menant au premier étage ; cuisine entierement
équipée avec un grand flot et des plans de travail en granit du Zimbabwe et qui
donne sur une grande terrasse couverte abritant une cuisine d'été et son barbecue

en pierre de taille ; ...

Located in a quiet residential area outside of the village of Saint-Didier, this
handsome bastide-style property boasts a large open-concept floor plan, a great
garden area and a lavishly sized swimming pool. The popular Provencal market
village of Saint Didlier is located just a short drive from the propertys doorstep. The
accommodation comprises, on the ground floor: entrance hall with a stone-clad
staircase leading up to the first floor; well-equipped kitchen with a large island
unit/breakfast bar and sleek Zimbabwe granite worktops; utility room granting

access to the carport; adjoining ...

MAISON VICTOIRE
Place de I'Ancienne Mairie - 84220 CABRIERES D'AVIGNON

Contacter I'agence
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